



Avertissement : Veuillez lire ce manuel d'instructions attentivement avant d'utiliser l'instrument et le conserver pour une utilisation future.



Cette horloge à LED affiche l'heure et la date en français en toutes lettres et offre une excellente lisibilité. Elle est idéale pour les personnes rencontrant des difficultés à se repérer dans le temps.

Caractéristiques techniques:

Affichage de l'heure en format 24h

Affichage du calendrier : jour / date / mois

Jour et mois : affichage en français en toutes lettres

Hauteur des lettres : 2cm env.

Hauteur des chiffres : 3.8 cm env.

Fonctionne sur secteur 220V

Batterie interne CR2032 fournie : permettant de garder les informations en mémoire en cas de coupure de courant.

Dimensions : 28*28 cm environ

Matière : Cadre en Aluminium et vitre en verre

Installation:

Sortir délicatement l'horloge de son emballage.

Insérer l'adaptateur dans le coin en bas à droite et le brancher sur une prise électrique.

Mode d'emploi:

Par défaut, grâce à la batterie interne fournie, votre horloge conserve les données usine : votre horloge est normalement à la bonne heure et à la bonne date.

Boutons situés au dos de l'horloge :



- A. Touche de réglage du calendrier et de l'heure
- B. Touche + (permet de faire défiler les jours/mois et heures/minutes)
- C. Touche pour revenir à l'affichage normal

En affichage normal, pressez le bouton A (situé au dos de l'horloge) : l'année clignote : appuyer sur la touche B afin de régler l'année. Appuyer de nouveau sur la touche A pour valider le réglage. **Cette étape est la plus importante. L'année permet à l'horloge de se baser sur un calendrier et de pouvoir afficher le jour correspondant à la date que vous allez entrer.**

Ensuite, le mois clignote : appuyer sur la touche B afin de régler le mois. Appuyer de nouveau sur la touche A pour valider le réglage

Le jour clignote : appuyer sur la touche B afin de régler la date. Appuyer de nouveau sur la touche A pour valider le réglage.

Les heures clignent : appuyer sur B pour régler l'heure puis A pour confirmer le réglage.

Les minutes clignent : appuyez sur B pour régler les minutes puis A pour confirmer votre réglage.

En cas d'interruption du réglage pendant 20 secondes, l'horloge affiche l'heure.

La touche B permet de faire défiler les jours/mois ou heures/minutes de manière crescendo. Si vous passez la valeur souhaitée, vous devez faire le tour complet des valeurs pour revenir à 0.

Consignes de sécurité:

- Ne pas utiliser près d'un point d'eau, d'une source de chaleur, de flammes ou de feu.
- Ne manipulez pas l'appareil ni la prise avec les mains mouillées.
- Ne tentez jamais de réparer l'appareil par vous-même. Faites le toujours réparer par un centre de service après-vente ou un centre de réparation qualifié.
- N'utilisez pas l'appareil à l'extérieur.
- N'utilisez pas de produits nettoyants abrasifs pour nettoyer l'appareil.
- Gardez l'appareil à l'écart des sources de chaleurs comme les radiateurs, afin d'éviter la déformation des parties en plastique.



Mise au rebut de l'appareil :

La directive Européenne 2012/19/EC sur les déchets des Equipements électriques et Electroniques (DEEE), exige que les appareils ménagers usagés ne soient pas jetés dans le flux normal des déchets municipaux. Les appareils usagés doivent être collectés séparément afin d'optimiser le taux de récupération et le recyclage des matériaux qui les composent et réduire l'impact sur la santé humaine et l'environnement.

Cet appareil n'est pas prévu pour être utilisé par des personnes (y compris des enfants) dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites, ou des personnes dénuées d'expérience ou de connaissance, sauf si elles ont pu bénéficier, par l'intermédiaire d'une personne responsable de leur sécurité, d'une surveillance ou d'instructions préalables concernant l'utilisation de cet appareil. Il convient de surveiller les enfants pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.



Warning: Please read this instruction manual carefully before using the instrument and keep it for future use.



This LED clock displays time and date in **french** that can be easily read. It's perfect for people experiencing difficulties to get their bearings.

Technical data :

24h display time

Day / date / month / year display

Day and month spelt out

Size of letters : around 2cm height

Size of figures : around 3.8cm height

Adaptor 220V

Internal battery CR2032 included : can keep the date in memory in case of power cut

Size of the clock : around 28*28 cm

Material : Aluminium frame and glass lid

Installation:

Take the clock out of packaging with caution.

Install adaptor and plug it to your normal socket.

Instruction of use :

Thanks to the internal battery included, the clock keeps the factory data so you don't need to do all settings. If you need to do all settings, follow the below instructions:

Remote control panel on the back of the clock :



- A. Calendar and hour setting button
- B. + button (enable to scroll day/month and hours/minutes)
- C. Back to normal display

When normal display, press (A) button : the year flash : press (B) button to select the year. Press again (A) button to confirm setting. **This step is the most important. The year enable the clock to base upon a calendar and to display the correct day of this year.**

Then, press (B) to select the month. Press (A) to confirm. The day flashes: press (B) to select the date. Press (A) to confirm. Hours flashes: press (B) to select the hour then (A) to confirm. Minutes flashes, press (B) to select then press (A) to confirm settings.

When no action for more than 20seconds during setting, the clock comes back to normal display.

The button (B) enable to scroll up the year/day/month/hours/minutes, if you missed the wished value, you have to keep scrolling up until it goes back to 0.

Safety Instructions:

- Do not place any part of this appliance in water or any other liquid.
- Do not handle the unit or plug with wet hands
- Never try to repair it by yourself. It must be repaired by the manufacturer or its service agent or a similarly qualified person in order to avoid an electric shock.
- Do not use outdoors.
- Keep it away from heat sources such as radiators, to avoid deformation of plastic parts.
- Do not use coarse or abrasive sponges/cloths or steel wool to clean the appliance.



The European directive 2012/19/EC about electronic and electric waste, requires that you can't throw away defective domestic appliance with common waste. Used device has to be collect separately to optimize the recuperation rate and the recycling of the materials to reduce the impact on the health and the environment.

This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental capacities, or by persons lacking in experience or knowledge, unless they are supervised or instructed on the use of this apparatus by a person responsible for their safety. Children should be supervised to ensure they do not play with this appliance.